



Vielen Dank für Ihren Besuch auf unserer Webseite!

Erklärung zur Barrierefreiheit

Die Gemeinde Eichenbühl ist bemüht, ihre Website im Einklang mit der Verordnung über die Digitalisierung im Freistaat Bayern (BayDiV) barrierefrei zu gestalten.

Diese Erklärung zur Barrierefreiheit gilt für die Website <https://www.eichenbuehl.de>

Wir möchten Sie darüber informieren, dass unsere Webseite derzeit neu gestaltet wird, um sowohl die Inhalte als auch die Barrierefreiheit zu verbessern.

Zur Unterstützung der Barrierefreiheit verwenden wir das Eye-Able-Tool, das es ermöglicht, die Webseite individuell an Ihre Bedürfnisse anzupassen. Dieses Tool hilft dabei, die Lesbarkeit zu verbessern und die Nutzung für Menschen mit unterschiedlichen Voraussetzungen zu erleichtern.

Wir bitten um Ihr Verständnis, falls die Webseite momentan noch nicht alle Wünsche vollständig erfüllt.

Wir arbeiten mit Hochdruck daran, Ihnen bald eine barrierefreie und benutzerfreundliche Plattform anbieten zu können.

Vielen Dank für Ihre Geduld und Ihr Verständnis!